北斗市立谷川小学校 学校便り NO. 2 ☎ 73-2070 令和3年5月31日

慣れることの「大切さ」と「怖さ」

校長 福井博志

5月16日、北海道にも緊急事態宣言が出されました。谷川小学校では陸上部・吹奏楽部の活動が休止となり、放課後のグランドには野球少年団の声も聞こえなくなりました。帰りの会が終わり、子どもたちが帰ると学校は静かになります。昨年も4月下旬から臨時休業となり「学校は子どもが来てこそ、学校!」と職員全員が話をしていたのを思い出します。新型コロナウイルスは未だに収束せず、第4波に入ったと言われ、陽性患者が増えています。

昨年、新型コロナの感染を阻止するため、「新しい生活様式」が提唱されました。「3密」という言葉が生まれ、テレビ画面の中でもそれを感じることになりました。ニュース番組でアナウンサー同士が距離を開けて立つようになりました。また、人と人との間に透明なアクリル板が置かれるようになりました。出演者がリモート画面で登場したり、フェイスシールドやマスクを付けたりする人が数多く出るようになりました。

2年前であれば想像もしなかったことが今では違和感なく、日常化しました。私たちは新しい生活様式に良い意味で「慣れる」ことが出来ました。子どもたちにもマスクの着用や手指消毒、換気の徹底、ソーシャルディスタンスが習慣化しました。

先日、休み時間や掃除の時間に子どもたちと話をした時、「校長先生!北斗市は今(コロナに)うつった人がいないから大丈夫!」とか、「札幌だけが、ものすごく流行っていてここは大丈夫!」などと話をしてくれました。子どもなりに世の中の情報を聞き、判断しているのだと思います。もしかしたら、新型コロナへの対策に慣れてきて、安心ではなく、油断していないかとも感じました。

18日(火)の全校朝会で、私は子どもたちに、「昨年の緊急事態宣言で学校がお休みになった時、外出をしないように頑張った。今回もその時と同じように学校から帰ったら家で過ごしましょう」と話しました。

各種報道では変異株の感染力は強く、若年者にも患者が増えているとのことです。必要以上に恐怖心を持つことはないと思いますが、ご家庭と学校でしっかりと感染対策を共有し、この難局を乗り切っていきましょう。 ご家庭においても、

- *登下校中、しっかりマスクをつける
- *外から帰ったら、しっかり「手洗い」と「うがい」
- *不要不急の外出をしない、人混みを避ける
- <u>*お子さんだけでなく、ご家族の中に体調が優れない方がいる時は、無理に登校させない</u>
- *「早寝・早起き・朝ごはん」で じょうぶなからだづくり

をよろしくお願いします。

令和3年度谷川小学校運動会実施と観覧者の制限について(お知らせ)

新型コロナウィルス感染症の状況については、未だ一定数の感染者が報告されている現状にあります。 そのため、道内の緊急事態宣言が解除されましても、今年度の運動会は、新型コロナウィルス感染症の 感染予防対策をとりながらの開催とし、観覧者を児童の家族に限定させていただくこととしました。

どうぞ学校の対応にご理解くださり、地域の皆様の観覧はご遠慮いただきますようお願い申し上げます。

参観日·PTA総会·学級懇談

久しぶりの参観日に、学校生活の様子を見ていた だきました。PTA総会と学級懇談にも多数の参加、あ りがとうございました。



グラウンド整備 あいがとうございきした

大林道路様に、地域貢献の一環として、グラウンド整備をしていただきました。おかげ様ですばらしい環境が整いました。



禁しかった等の競品

1~4年生が匠の森公園とあかまつ公園に行ってきました。たいへんよい天気の中、のびのびと過ごしました。



R228クリーン作戦

たてわり班で分担してごみ拾いをしました。どの子もがんばってたくさんのごみを拾っていました。







日	曜	主な行事
1	火	4時間授業
2	水	4時間授業
3	木	特別5時間、だるまちゃん(1年)
4	金	委員会活動
7	月	避難訓練
8	火	運動会開会式、運動会(4~6年)、4時間授業
9	水	運動会(1~3年)、4時間授業、尿検査3次
10	木	だるまちゃん(6年)
11	金	運動会閉会式、避難訓練予備日
14	月	学校バス(4年)
16	水	だるまちゃん(2年)
17	木	学校バス(1年)
22	火	知能検査(1年)
23	水	だるまちゃん(3年)、学校バス(2年)
24	木	耳鼻科検診
28	月	租税教室(6年)
30	水	だるまちゃん(4年)、特別5時間
		学力向上Study Day

前浜学習(アサリ採り体験)

3年生以上のたてわり班で、アサリ採り体験をさせていただきました。漁師さんにこつを教わりながら、熊手を使って見つけていきました。学校で味噌汁にして、おいしくいただきました。



運動会に向けて

児童会で決めたスローガンは、

「最後まで 全力で ヤルキスイッチ ON」です。6月8・9日に向けて、練習をがんばっています。

